



Abdruck

Landeshauptstadt München, Baureferat
Hansastr. 59, 81373 München

Bezirksausschuss 7
Herrn Günther Keller
Geschäftsstelle Süd
Meindlstraße 14
81373 München

Gartenbau
Unterhalt Südwest
Bau-G3

Hansastr. 59
81373 München
Telefon: 089 233-60452
Telefax: 089 233-60405
Dienstgebäude:
Friedenstr. 40
Zimmer: 6.232
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom
27.02.2018

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
18.04.2018

Ersatz für Schaukästen am Mollsee im Westpark

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 04583 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes z Sendling-Westpark
vom 27.02.2018

Ersatz für Sitzbänke im Staudengarten im Westpark

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 04584 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes z Sendling-Westpark
vom 27.02.2018

Rundsitzbänke im Eingangsbereich Reulandstraße zum Westpark

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 04585 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes z Sendling-Westpark
vom 27.02.2018

Hundekotbeutel im Bereich Nestroy-/Welserstraße

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 04586 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes z Sendling-Westpark
vom 27.02.2018

Sehr geehrter Herr Keller,
sehr geehrte Damen und Herren,

zu den Anträgen des Bezirksausschusses 7 nimmt das Baureferat (Gartenbau) wie folgt
Stellung:

U-Bahn Linie 5
Haltestelle Ostbahnhof
S-Bahn alle Linien
Haltestelle Ostbahnhof
Straßenbahn Linie 19
Haltestelle Haidenauplatz

Bus Linien X30, 54, 55, 62, 100,
145, 148, 155, 190, 191, 213, 9410
Haltestelle Ostbahnhof
Bus Linie 59
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat
81660 München
Hausanschrift: Friedenstraße 40
81671 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>

Ersatz für Schaukästen am Mollsee im Westpark

Die städtischen Schaukästen am Mollsee dienen ausschließlich dem Modellbootverein zur Darstellung seiner Vereinsarbeit. Da sie darüber hinaus für den Betrieb des Westparks oder des Modellboothafens keinen weiteren Zweck erfüllen, werden sie in Kürze entfernt. Wir werden dem Verein anbieten, dass er in Abstimmung mit dem Baureferat (Gartenbau) einen eigenen Schaukasten anbringen kann.

Ersatz für Sitzbänke im Staudengarten im Westpark

Die im Antrag genannten und mit Fotos dargestellten, etwas verrosteten geraden Bänke im Staudengarten werden wir voraussichtlich im Laufe der zweiten Jahreshälfte 2018 gegen neue ersetzen. Die Rundsitzbank ist noch gut erhalten und muss derzeit noch nicht ausgetauscht werden.

Rundsitzbänke im Eingangsbereich Reulandstraße zum Westpark

Ihrem Wunsch nach zusätzlichen Sitzmöglichkeiten in diesem Bereich werden wir nachkommen. Nachdem Rundsitzbänke an dieser Stelle gestalterisch nur schwer zu integrieren wären, werden wir statt dessen drei zusätzliche gerade Bankelemente mit je vier Sitzen anbringen. Sie werden so zwischen den Bäumen aufgestellt, dass eine gute gestalterische Einbindung erreicht wird. Mit der Lieferung und Aufstellung der Bänke ist auch hier voraussichtlich im Laufe der zweiten Jahreshälfte zu rechnen.

Hundekotbeutel im Bereich Nestroy-/Welserstraße

Wie im beiliegenden Lageplan zu erkennen ist, gibt es im Westpark bereits mehrere Hundekotbeutelspender sowie einen Behälter östlich der Nestroy-/Welserstraße (gelbe Piktogramme). Sie sind in annähernd gleichen Abständen angeordnet. Auch der von Ihnen angesprochene Bereich (rote Schraffur) ist gut versorgt. Nach unseren Erkenntnissen ist diese Fläche auch nicht besonders durch Hundekot belastet.

Zwischen 2007 und 2013 hat das Baureferat (Gartenbau) aufgrund des Stadtratsbeschlusses „Aktion Saubere Stadt - Öffentlichkeitskampagne und Maßnahmenkonzept“ vom 27.03.2007 in öffentlichen Grünflächen insgesamt 420 Tütenspender aufgestellt. Dies hat zu erheblichen Verbesserungen von Sauberkeit und Hygiene beigetragen. Im März 2013 hat der Stadtrat eine Weiterentwicklung der Aktion beschlossen und das Baureferat beauftragt, weitere 400 Spender vorwiegend an besonders belasteten Stellen im Straßenbegleitgrün und in erster Linie an Plätzen mit Begrünungen und in Baumgräben innerhalb des Mittleren Rings, aufzustellen. Einmalig wurden Finanzmittel für die Beschaffung und Aufstellung und dauerhaft Gelder für die Wartung und Befüllung der Tütenspender zur Verfügung gestellt. Die einzelnen Standorte wurden mit dem jeweils zuständigen Bezirksausschuss abgestimmt und die Spender anschließend aufgestellt.

Beide Stadtratsbeschlüsse sehen keine flächendeckende Bereitstellung von Hundekottüten im öffentlichen Raum vor. Die Finanzmittel für die Aufstellung der Spender sind ausgeschöpft, so dass das Baureferat (Gartenbau) derzeit nur noch in besonders gravierenden Einzelfällen Wünschen nach weiteren Hundekottütenspendern nachkommen kann.

Ein derartiger Ausnahmefall ist wie oben beschrieben im Bereich Nestroy-/Welserstraße nicht gegeben. Wir bitten deshalb um Verständnis, dass wir dort auf die Aufstellung von Hundekotbeutelspendern verzichten.

Die BA-Anträge 14-20 / 04583, 14-20 / B 04584, 14-20 / B04585 und 14-20 / B 04586 sind somit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Anlage



Datenauszug

Erstellt für Maßstab 1:5.000
Zur Maßentnahme nur bedingt geeignet

Ersteller **Florian Hecker**
Erstellungsdatum 17.04.2018



Landeshauptstadt
München
Baureferat

